

## **ANTRAG**

an die Vollversammlung  
des BA 1 Altstadt-Lehel  
am 22. Februar 2022

### **Zusätzliche Sitzgelegenheiten und Mülleimer entlang der Isarparallele**

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt auf, zusätzliche Sitzbänke und Mülleimer entlang der Isarparallele an der Widenmayer-/Steinsdorfstraße aufzustellen. Bei der Auswahl der Standorte soll der Seniorenbeirat miteinbezogen werden.

Zusätzliche Sitzbänke sollen vor allem in folgenden Abschnitten geprüft werden:

- Bis zu 4 zusätzliche Sitzbänke entlang des nicht asphaltierten Fußgängerwegs an der Isar, östlich der Widenmayerstraße, zwischen Max-Joseph-Brücke und ca. Höhe Rosenbuschstraße
- Entlang der Widenmayerstraße (Ostseite)
  - 1 zusätzliche Sitzbank zwischen Max-Joseph-Brücke und ca. Höhe Dianastraße
  - 1 zusätzliche Sitzbank zwischen Crusius- und Prinzregentenstraße
  - 1 zusätzliche Sitzbank zwischen Prinzregenten- und Liebigstraße
- Entlang der Steinsdorfstraße (Ostseite)
  - 1 zusätzliche Sitzbank zwischen Länd- und Zweibrückenstraße

Zusätzliche Mülleimer sollen vor allem in folgenden Abschnitten geprüft werden:

- Entlang der Widenmayerstraße (Ostseite)
  - 1 zusätzlicher Mülleimer zwischen Max-Joseph-Brücke und ca. Höhe Dianastraße
  - 1 zusätzlicher Mülleimer zwischen Prinzregenten- und Liebigstraße
- Entlang der Steinsdorfstraße (Ostseite)
  - 1 zusätzlicher Mülleimer zwischen Höhe Adelgundenstraße/Mariannenplatz und Obermaierstraße

Die aktuell beschädigten Mülleimer zwischen Crusius- und Maximilianstraße sowie zwischen Liebig- und Robert-Koch-Straße sollen repariert werden.

Begründung:

Sitzbänke haben für Fußgänger eine hohe Bedeutung, als Möglichkeit sich unterwegs auszu-ruhen. Insbesondere für ältere Menschen sind regelmäßige Sitzgelegenheiten ein wichtiger

Bestandteil einer fußgängerfreundlichen Gestaltung des öffentlichen Raums. Entlang der Isarparallele befinden sich bereits heute zahlreiche Bänke, die jedoch nicht gleichmäßig verteilt sind. Insbesondere im nördlichen Teil der Widenmayerstraße sowie in vereinzelt Teilstücken zwischen Prinzregenten- und Zweibrückenstraße bestehen noch Lücken. Darüber hinaus sollte eine durchgehende Ausstattung mit Mülleimern erreicht werden. Auch hier besteht aktuell Verbesserungsbedarf. Die Landeshauptstadt München sollte an diesen stark frequentierten Straßenabschnitten eine flächendeckende Ausstattung mit regelmäßigen Sitzmöglichkeiten und Mülleimern sicherstellen und wo nötig zusätzliche Standorte bestimmen.

CSU-Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum  
Daniel Miller  
Dr. Karin Schnebel  
Dr. Bernhard Wittek

Anlagen: Übersicht aktuelle Standorte Sitzbänke und Mülleimer entlang der Isarparallele





